

¿Te ha gustado? Escucha el audio completo del Partidazo de Cope en esta misma página.

En 20 segundos llegamos a las 12, las 11 en Canarias y hasta aquí los Asis de Libertad y están todos los que son.

Ya he escuchado a Erie, sigue aquí, que ha estado haciendo el tiempo de juego y con el batxas de villa.

¿Vas a dejar los peitos limpios?

Bueno, pues hablo contigo 10 segundos para que quede pipi, pipi, pipi, que esto radefónicamente hablando queda, queda muy bonito ¿verdad?

3, 2, 1...

Así me gusta. Son las doce, las once, las islas que harían.

¿Cómo quedan las zapoques? Son las doce, las once en Bilbao.

Sí, es verdad. En Bilbao puede ser la hora que quieran.

Está Tomás Guás, hola Tomás, ¿qué tal? Muy buenas.

La reñaga, muy buenas, ¿qué tal, querido? Bien, ¿y tú?

Viendo la supernova. Ah, que hoy hay una llena espectacular, ¿me han dicho, no? Una llena extraordinaria encima del mar, una preciosidad, algo grandioso. Ya, Condiz, había que pedir 7 deseos.

A mí no me sale. 7, ¿sí? Ah, ¿sí?

Noches de luna llena de estas se piden 7 deseos.

Eso, dijo Condiz. No tenía nada más de mi vida.

¿Eguas estás en Menorco? Claro.

Estoy en Baldebebas. Por eso ves el mar, ¿no?

Está el mar ahí en camino, ¿verdad? Mar de cristal.

La supernova en Menorca tiene que ser tremenda.

Es indescriptible. Es una cara que se ilumina todo, es algo extraordinario.

Ya me dijo Pilar Casado ayer que te hizo una visita, ¿sí?

Pilar Casado vino, fue anasajada con su pequeño Pacojo.

Con concubino. Con concubino, un gran hombre.

Lo que tiene que aguantar, ese hombre.

Sí, es una cruz que llevamos entre todos.

Complemento.

Estoy haciendo tiempo porque es que me da un poco de palo para saludar a Víctor Fernández.

Víctor Fernández es un gran hombre.

Sí, lo es.

Hoy sí que había que pararlo, pero no se pudo.

Me imagino que estará pasando un mal momento.

Hola, Víctor.

Sí, don Josepa, ¿qué tal? Buenas noches.

Buenas noches.

Mal momento nada.

Ahora entraremos en materia, porque hay una cantidad de material que comentar,

pero antes de nada, usted me va a permitir.
Quiero mandarle un saludo a Pablo Burillo.
Pablo Burillo es un subarteno de Don Javier Teva.
Que el otro día estuvo en la sala de prensa
haciendo sus funciones para la liga.
Y nos mandó un saludo, un gran seguidor de los Asics.
Se junta también en esta idea.
Se unan a nosotros para ir definitivamente
en esta guerra en contra del predismo capitalino.
También tenemos infiltrados dentro de la liga.
Pablo, sí, sí.
Además, te voy a decir una cosa.
Lo de Pablo Burillo es espectacular.
Estaba allí, Manolito Aguilar,
y su subarteno estaba a Manolón y Luis Jiménez.
Y luego Pablo Burillo con unos ordenadores espectaculares.
Parecía Bill Gates.
Don Javier Teva manda.
Tiene unos hombres espectaculares despedigados por toda España.
Le mandamos un saludo.
¿Dónde es Pablo? ¿Dónde es Sevillano?
No, no, no.
No, no, no, no.
Es amiguito personal de la gorra
y la jafa de Rubén Martín.
De modernito Rubén Martín.
El de la gorra y la Sevillano.
Rubén Martín lleva la gorra.
¿Dónde es Oscar?
Aquí todo el mundo se cree que tiene 20 años.
Es otro que se cree que habla por el internet
y se cree que tiene 20 años.
Entonces, por eso tiene más mérito.
Porque debe ser capitalino,
pero va en contra del periodismo capitalino.
No, no, no.
Renegados, no.
¿Os somos o no somos?
Y una vez dicho eso,
como diría el maestro Araujo,
estoy aquí para todo lo que usted necesitéis.
Bueno, estás más animado de lo que pensaba.
Bueno, es porque lo decís por lo de Sergio.
Claro, ha hecho un partidazo.

Ya, ya, pero ha tenido la mala fortuna de meter el gol de su portería.
Ya, bueno, yo tengo la mala fortuna de aguantar a mucha gente y la vida.
Pero qué caro me lo sé.
Acuña se la come, le da la pierna.
Es que esa es la vida.
Ha hecho un partidazo espectacular.
Ha habido una que ha salvado.
Un balón largo.
Se ha tenido que poner de cara a su portería de espalda al balón.
Yo creo que era el delantero del Lleroy, el que se iba a ir solo y la ha bajado así como con el de cuchara.
Firmó el partido de hoy para toda la temporada.
Lo otro es mala suerte y si queréis ahora analicemos el partido, pero ha sido espectacular.
Es verdad que si ramos está bien, el que está al lado va a aprender mucho.
Y va de qué casualidad, Miguelito, qué casualidad, Miguelito, que va de está extraordinario.
Qué casualidad que cuando ha venido Sergio.
Pero en fin, que...
Ahora que vosotros quedáis en el detalle.
No, nos hemos quedado en el detalle.
Estábamos más que nada preocupados por ti.
No, no, yo...
Es que al lado del león nada malo te puede ocurrir.
Bueno, tiempo, tiempo.
Muy bien, me gusta.
Yo no sé quién es el mejor central de España.
En este momento, no sé quién es.
Uno me puede decir que es normal.
Fue el día.
Papaco González, que dice que sabe mucho de fútbol y demás.
No sé quién va el mejor.
Ha pasado a pocas mejores que está.
Yo te digo una cosa, al nivel del mejor central de España que ha sido otro goleo hoy.
Por partir de hoy ha sido petagular.
Bueno, por tanto, por ejemplo, si ha hecho el otro gol, pues estupendamente, ¿no?

Yo creo que por puesta en escena,
por jerarquía, que es lo que es la jerarquía
de un tipo, este señor así que te quedo
con 37 años.
Bueno, pues sigamos.
Fíjate ese dato, ¿eh?
Tenía Valau a Yamal y a Fermín.
Y entre los dos.
No, es que entre los dos no suman los años de Sergio.
Es curioso la circunstancia.
¿Qué tal, muy buenas?
No te pregunto nunca dónde estás
y yo pensando, aunque siempre estás en Galicia
y resulta que luego pongo el sábado
a las dos el tiempo de juego
y estás o en Villarreal, o en Donosti,
o en Sevilla.
Te voy a hacer una cosa mañana.
A las nueve de la noche estaré en Donosti.
Ah, fes el derby.
Al ético de Bilbao.
Ahora mismo estoy en mi casa.
Pero hay muchos viernes que viajarás, ¿no?
Cuando son partidos a primera hora tienes que viajar.
Y en el bajo viernes, pues tiro de cuando.
Pero tu ejerces de gran gallego
y entonces haces como que siempre estás en Galicia.
Por ejemplo, para qué decir nada.
Es verdad, es verdad.
¿Qué dices?
Para mañana me cojo mi coche tan feliz.
Ah, sí vas de coche.
Sí, algo se ve.
Doce del mediodía, más o menos.
Y en un rato me planto allí.
¿En coche desde donde?
Todo haces en coche, todo el viaje.
Pasa por cáceres.
¿Qué tal?
800 kilómetros.
¿Qué va, 600 y poco nada más?
¿Qué te has ido a vivir allá en eso?
¿Y qué lo haces por arriba o por abajo?
Pero miralo ahí en este aparato,

este que se llama Google Maps.
600 y pico ahí.
Pero es un trocito ya.
Espera, espera, espera.
Coruña Bilbao.
Coruña Donosti, son 100 más.
Coruña Donosti es igual que Madrid-Barcelona.
No lo ha dicho nunca.
Sí, más o menos.
Yo me quiera bastante más.
¿Y qué haces por arriba o por abajo?
Por arriba, por el cantábrico.
Son 639, ya se va.
Qué maravilla.
125 o otro.
Es curioso.
Es verdad que con las nuevas autovías
que han hecho, si se ha cortado,
antes eran más kilómetros.
Pero bueno, no dejan de ser 640 kilómetros.
Es una buena fecha.
Lo hay que volver también, ¿no?
Sí, no me quedo a vivir allí, pero vamos.
Lo hago al día siguiente.
Vale, vale, vale, perfecto.
Oye, qué felicitada Borja Jiménez, ¿eh?
Un tío excelente,
oyente nuestro, hace menos de un año estaba
en El Deport, lo cesaban
y está líder en segunda, ¿eh?
Qué mérito viene al frente de
Leganes, Borjita Jiménez.
Bueno, o sea, es así.
No, perdón, es que cada vez, cada vez que tú
nombra alguien...
Pero no vamos a felicitar.
No es para felicitar a alguien que haya fallecido.
¿No seas bruto?
O sea, no voy a felicitar a un tío.
¿Qué ha muerto?
Tengo que reconocer que, como viste,
cada vez que German dice...
Yo habla de German y ya espero el fallecimiento.
Ya espero el tanatorio.

Pero, por eso, para que no te confundieses, empecé diciendo, quiero felicitar...
Sí, pero como tú con...
Como tú tienes esa relación tan amigable con la muerte, por lo mismo...
Claro, claro.
No me voy a felicitar por las necrológicas.
Pero, Borja, este tú la atizaste un poco, ¿no?
¿A quién? ¿A Borja, no?
Sí. ¿Qué va?
Un poco sí.
Hay que derribar el banquillo con el entrenador dentro.
No, lo indispensable.
¿Como a Lotina o menos?
El viejo Lotina las llevo todos los colores.
No hubo otro como el editor deportivo que teníais.
Carmelo del Pozo.
Es el top one.
No, esa es la mayor ruina.
Ya, ya, ya.
Y ahora son en Valencia.
Mi amigo personal del Carmelo del Pozo.
Pues, enhorabuena.
Oye, y luego quería decir qué fácil es pitarosas una.
Qué fácil.
Dice la gato que está relamiéndose del triunfo de la última.
Sí, sí.
Pueden ganar, pueden o no ganar, puede merecerlo o no merecerlo, pero no hay nada que no estén en juego el balón.
Invalida luego el tanto.
Es que me parece escandaloso.
Y luego expulsan a Lagova por decir una gilipollez con las manos y los bolsillos.
Es horroroso.
No ha sido nada, no ha sido nada.
Es un mancazo de categoría buena, ¿eh?
Hombre, por favor.
Hugo, es verdad que si no que se nos va el tiempo.

Hugo, vayas a estar en Valencia ahora, Agüito,
que si no, no te desaludamos. ¿Qué tal, muy buenas?
Muy buenas. ¿Qué tal, hombre?
Muy bien. Pasándolo bien.
Sí, le doy ánimos todos los días de tu parte.
Mucho ánimo, ¿eh?
Fuerza, valor y altoro.
Sí. Un gran tipo, yo le conozco.
Sí, sí. A veces caen muy bien, ¿verdad?
Excelente cuando duerme.
A mí me caen genial. De verdad.
Pues enhorabuena, Patti, también.
¿Todo bien, para Agüito, sin novedad?
Todo muy bien, te digo, disfrutando aquí
de Loasis y alegrándome
porque está en vivos todos.
Sí, sí.
No quería empezar la noche del viernes así,
pero la verdad es que me alegro mucho.
Imaginaos cuando digamos el programa en Halloween, ¿eh?
Es una tranquilidad. Es mucho.
Oye, ¿podemos liarla en Halloween?
Sí, hay que hacer algo. ¿Qué es 30 de noviembre?
Es el Halloween, ¿o cuándo sos? Yo creo que caen martes.
Sí, es 31.
La noche del 31 al 1, ¿eh?
Sí, del 31 al 1, eso es.
Del 31 al 1. De octubre.
De octubre. A ese octubre,
que pensaba que era noviembre, fíjate.
Llamamos a Mami que viva por una carrera.
Tiene que ser ahora porque
es un disfraz al niño.
Sí, es martes 31.
Si habláis todo va a haber un momento.
No ha hablado todavía Juan Gato, hola Gato, ¿no?
Hola, buenas noches a todos.
Me da miedo felicitar a alguien por
los antes, pero tengo que felicitar.
¿A quién?
O sea, una gran sufridora
que lleva
mucho tiempo aguantándome.
Sí.

Que permite que yo haga
este programa y otras.
Y que hoy cumpleaños.
Entonces, yo no veo el partido
del Vigiron Arrambaripo que estaré celebrando.
¿Cumpleaños de tu señora?
Mi señora.
Por favor.
No me felicites.
Sonia, muchas felicidades.
Bastante mérito tienes.
La penitencia ya lo has hecho tú en la vida.
Si sigue así te escribe una canción
de Miguel Evocer.
Sonia, hay mucho más duro lo tuyo
que lo del Valencia con Carmelo del Poto.
Pero las buenas son de felicitar a las parejas
y es un poco cortera.
Món tico.
Yo le felicito a ella directamente.
Claro, no digo hoy ese cumpleaños.
Pero te están escuchando.
Veniendo de ti es bonito.
Yo se va algo que rara.
No te preocupes.
No ha sido gratis.
Alguna entrada al tobillo habrá hecho
últimamente y ahora tiene que
resartirse.
Parece no, esto lo sigue para nada.
Uvito es peor.
Porque llevas 30 años gastando el truco.
Uvito es peor.
Esto tiene pinta de falta preventiva.
Lo que estará pensando.
Sí, sí, sí.
El Juan Gato.
Me gustaría saber
el cumpleaños que realmente quiere celebrar.
Y por el que tiene que pedir permiso.
Esto se acuenta.
Me apunto a ese.
Vamos todos.
¿Al de Sonia o al otro?

No, al otro.

¿Os acordáis la época en la que Antonio Ruiz y Juan Gato cumplían tres veces al año?

Sí, es verdad.

Qué buenos cumpleaños.

¿Dónde vas? Voy a cumpleaños de Antonio Ruiz.

¿Otra vez?

Sí.

Había cierta confusión con los días.

Su cumpleaños fueron memorables.

¿Cómo pasa el tiempo?

Ya ha terminado el capítulo.

¿Algo para la Guardia Civil?

Tenía que ser todo para ella hoy.

Sí, monográfico para Sonia.

El parque va a ser.

Lo tiene, lo tiene.

Está relajándose del triunfo

de la Tético de Madrid

contra Suasuna.

¿Contra Suasuna?

Sí, renunciando a su raíz.

Luego dice que es de la Chantrea.

Hablo donde me dejan.

En otro sitio no me dejan.

Aquí te lo digo.

¿Dónde?

En otro sitio.

No vale decir.

En otro programa.

Hay otros programas.

Me parece que es un robo.

Me parece que es un robo.

Me parece que es un robo.

¿Haz algo de Riquelme?

¿Qué pasa?

¿Qué es un golazo?

Es un robo de Riquelme.

Pero la circunstancia hubiera sido muy diferente.

No sabemos si Suasuna se hubiera tirado para atrás

o si se volviera entrado.

¿Puedo?

Si esto lo quiere unir.

¿Qué es una relación causo-afecto

a la declaración de Gilmarín?

Bueno...

Yo no sé qué peso tiene Gilmarín.

Desde luego...

Lo decía esta mañana.

Se lo decía a gente.

Me está recordando esta versión de Gilmarín

a la de su padre.

No se que haya nada.

Yo recuerdo que su Gil hablaba

del poder que tenía Negreira entonces.

En una versión...

No sé si es muy terleguado

pero...

Yo he leído a alguien en Twitter

y tenía mucha razón.

Es un tipo que no suele decir

más que mentiras.

¿Quién?

Gilmarín.

Y no lo gelo de ello.

Pero para una verdad que dice...

Para una verdad que dice...

Pero eso es verdad.

Yo no te voy a decir

que hay que adulterar la competición.

Pero que la condición a lo que está...

Vamos a ver. Yo, desde que tengo

uso de razón,

así ha sido la Madrid.

Viene de hace mucho tiempo.

Sí, pero ya hace mucho tiempo.

Pero vamos a ver...

Yo no lo voy a permitir.

No lo voy a permitir.

No te cabré.

Ya doy paso primero al don Tomabo

que no le piso

y voy a hablar porque yo no lo voy a permitir.

Es muy rápido. Primera y principal.

¿Para qué queremos el bar?

¿Para qué queremos el bar?

Eso por supuesto.

Es la estafa

más grande de la humanidad.
Eso del bar porque hay 400 tíos
y ninguno dice, para usted el asunto.
Vamos a mirar eso porque hay un empujón de los de la letra
o otro que ha pasado.
Se nos liquidan rápido. Uno.
Los dos partidos la ya goba.
Es que me parece ya...
Pero esto es bien. Con el tema del bar
es que, verdad, se empieza la temporada
creemos esa capia junto a todo lo que dice el CTA
No, yo no me creo nada.
Te lo tienes que creer porque tienes que evolucionar
y que van a mejorar.
Y sin embargo, llamamos, cuántas jornadas llamamos, siete.
Y hay un Cristo cada jornada en cada partido.
Y encima no hay una explicación
que te diga, oye, por favor explíquenlo.
¿Por qué no ha ido al bar?
Explíquenlo, den una explicación. ¿Por qué está jugada?
No. Seguimos en esa...
en esa debulosa que lo que haces es confundir a la gente
y te der pollos diarios.
¿Cuándo ha presentado que el bar le dijo
oye, mirad esta jugada y él no ha querido ir?
Es que eso no funciona así tampoco.
Pero para qué lo queremos?
Es raro que un partido no vaya a mirar
a un jugado cuando le dicen que vaya a verla.
Es que además, oye, ayer en la jugada
se produjo una circunstancia que influye
en la decisión del bar, que es que
ayudamos que el empujón de Jiménez,
que es el que origina luego el choque
de Oroz con Whitzel,
se produce cuando la pelota no está en juego.
Entonces, cuando ya se produce el contacto
de Oroz con Whitzel, ya la pelota está saliendo del córner.
Entonces, tienen un problema.
Pero si el bar es incapaz
de solucionar esos problemas, ¿qué vale para dar?
Menos mal.
Por un trámite mecánico de la jugada
y el bar no puede intervenir,

entonces tenemos una herramienta que no vale para dar.

Publicidad, publicidad.

No se puede explicar mejor.

Víctor, ¿qué querías decir?

No, no, que yo estoy...

que yo no entro ya en este juego.

Esto es como este país

con un absoluto disparate.

O sea, que Gilmarin salga indignado.

O sea, es que es todo.

Gilmarin salga indignado con lo que dice con

lo de la televisión del Madrid,

que es ridículo.

Aquí todo el mundo se indigna con tontería

la televisión del Madrid

que con los arbitráis, Gilmarin,

el bar, cuando tenemos de fondo

un escándalo de dimensiones

incalculables.

Incalculables, que están justiciados.

No se puede meterle mano a esto.

No sabe cómo meterle mano

a lo del caso Negreira,

que ha alcanzado el Barcelona

nueve años pagándole una millonada

a un tipo.

17 años.

Y estamos dedicados ahí.

Es que Florentino

saca un vídeo de los árbitros.

Pero la estúpide

no va a tener límite en este país.

Este país le va a dar rienda suelta

a toda la corrupción,

a todos los

sinvergüenzas.

Ya está bien.

Este país está formando

la que se está formando en el fútbol femenino

por lo que ha ocurrido que es lamentable

que ya lo dijimos en su día

porque ese señor se tenía que abrir

toda la Federación hace mucho tiempo

y que haya tenido
que ser el Sevilla
que dé el paso adelante y que diga
bueno, ya está bien.
Ya está bien. Vamos por lo menos
azarandear esto.
Le sentía que da la cara de vergüenza.
Yo ya no veo los partidos.
Yo veo Miguel Bosé ese, que es mucho mejor.
Me pongo a ver el documental
porque es una tomadura de pelo. Y están los presidentes
porque me ha pitado penarty
y no me ha pitado penarty. Pero parense
tengan valentía de un paso al frente
y paren la competición porque lo que está
ocurriendo en este país es absolutamente
insultante.
¿Qué mundo hubiera estado?
¿Qué paren la competición? ¿Qué lo va a hacer?
Entonces
no discutan tonterías
y no entrevistar más a Freysha
que atenta a la inteligencia
porque toman a la gente por su normal
por idiotas, perdón por la palabra.
Bueno, sí, son tontos.
Tiene razón, Victor, en que hay cosas
que son muy graves, que se tratan
de forma muy tenue, como puede ser esta
y otras cosas que son menos graves
que parece que se va a acabar el mundo.
Esto que ha pasado es...
Perdón, hermano, disculpa por el término
que se ha utilizado.
Sí, correcto. Hemos entendido todo.
Pero guarda, como en este país ya se coge
todo con papel de fumar,
me disculpa por su puestísimo.
Pero es que uno se tiene que indignar.
Vamos, lo estamos viendo en el espectáculo
que están dando los políticos.
Es que aquí no pasa nada. Es que se entrevista a asesinos.
Es que no pasa nada. Y están
con tonterías y con pamplinas

y con estupideces, con una prensa
absolutamente amercé del Barcelona.
Es que es muy gordo lo que está ocurriendo.
Es que es muy gordo. Y aquí no pasa nada.
Estamos en KELBAR
porque los medios de comunicación no se quieren mojar
y preferimos entretenernos en KELBAR,
en la tontería, en cabichos y marín.
Y a ver si no tocamos esto.
Veas que alguien del Barcelona
alguien se enfade.
Hombre, ya está bien. Es una tomadura de pelo.
Entiendo que Vito está muy de acuerdo
con la que ha hecho la dirección del Sevilla.
¿Los demás os ha parecido bien?
Es que los cordelos hay un día que dejan de tener silencio.
A mí me parece una cosa que te digo.
Después de 17 años tomándome el pelo
y yo irme a comer con un tío
me parece que se plantea el Sevilla
oiga, que naras de un
en desuso freplay
digo esto de lo que diga.
A mí me parece que ya está bien la broma.
Lo puede ser este numerito
que es una víctima.
Es verdad, es lo insulto a la inteligencia.
Usted pago 17 años
al número dos de los árbitros
y le dejó de pagar cuando dejó de mandar.
Una pregunta.
¿Qué es esta iniciativa que ha hecho el Sevilla?
¿Va a ver gente que va a secundar
esta iniciativa? No tengo ni idea.
No lo sé.
Se habría juntado, Gato.
Un movimiento
que lo dirigió un poco Gilmarín
del tema de la denuncia.
Pero Gato, perdona.
El Sevilla ya lo hizo
con el presidente
de la Federación y no movió nadie.
Ya lo hizo el Sevilla y no movió nadie.

Y lo han movido ahora
porque por el bien queda
y por la sociedad.
Hay una cosa que queda
de manifiesto que es evidente
y que es absolutamente palmaria.
Es tan gible, es evidente.
El Barça ha pagado 17 años
consecutivos
al segundo tío que más mandaba
en el mundo del árbitro.
Y le dejó de pagar cuando se fue.
Se escuda, como echábamos ahora
a Toni Freysha,
es que al Barça lo tomaron por gilipollas.
Hombre, por favor.
O sea, te ponen todo por tonto.
1, 2, 3, 5, 7.
Ahora, demostrar ahora
que esa es la cuestión
demostrar ahora en qué partido.
De qué forma.
Pero vamos a ver, que no hay que demostrar nada.
Que no hay que demostrar nada.
Que no se puede pagar
esa cantidad.
Que no solo ha pagado el cortingler
y solo ha pagado el Barcelona.
Poder demostrar después
que tu vas a enseñar.
En tal partido que da de manifiesto
jugaron Barcelona a Real Sociedad
o un gol clarísimo o no subió al Margarota.
Lo que tú quieras.
Eso no lo vas a poder demostrar.
Es muy difícil, muy difícil.
Ahora, que ha habido 17 años consecutivos
en los que el Barça le ha pagado
al número 2 del arbitraje.
Para obtener una contraprestación.
O es evidente o somos todos bogos.
Según el juez
y según manifestó el señor Tebas
como lo recuerdo

el hecho de pagar
ya puede tener una aplicación penal.
Oigan, que diga lo que les dé la gana el juez
y que nos cuenten lo que quieran.
Que ya está bien la broma.
Ya está bien la broma.
Ya está bien la broma.
Yo te puedo decirte
y cualquier persona normal
100 jornadas y una tarjeta roja
y 78 jornadas y un penalty en contra
hay quien puede pensar
que es una coña.
Quiero decir que durante 17 años
usted está pagando al número 2 del arbitraje.
Bueno, pues déjame, la justicia verá que es lo que hay.
El pelo ya no me lo tomen más.
Eso es indiscutible.
Creéis que de verdad
va a tener algún tipo de consecuencia
en el orden deportivo
en los títulos conseguidos
en la estabilidad actual del Barça
etcétera, etcétera, etcétera.
Yo, honestamente, pienso que no.
Es que no va a haber un legajo que agarrarse para ello.
Yo lo que digo del comunicado del Sevilla
que su derecho está, lógicamente,
es que me sobra un parfo
que muestra su respeto
por la justicia española, la presunción de inocencia
y las decisiones que pudieran tomarse
por la presunción de inocencia, ¿no?
Porque tú ya lo has jugado.
No, no, bueno, no lo has jugado.
No lo has jugado. No, no, vamos a ver,
vamos a ver, el Sevilla no lo ha jugado.
Sevilla ha dicho que la última
intervención es de la justicia. Ahí está el auto diciendo
es que esto
es que ya los jueces dicen
que esto no tiene muy mala pinta, ¿no?
Es que esto hay que imputar porque esto tiene muy mala pinta.
Está imputado y no quiere ser culpable.

Sevilla lo que ha hecho es decir, ya está bien, ¿no?

O sea, ya está bien. Ya está bien.

Es que estamos viendo un espectáculo de los políticos
es que estamos viendo cosas muy gordas en este país.

Eso es esa parte.

No, no, es lo mismo.

Es lo mismo. Teniendo en cuenta
el funcionamiento de la justicia
y la defensa de lo que necesitas
por encima de todo.

Tú le que necesitas son pruebas para condenar a alguien.

Claro, es que se acerquen de la cuestión.

Lo mejor te quedas con el juicio del telediario
porque no hay otra cosa. No, los juicios del telediario, no.

Vamos, los juicios del telediario...

Vamos a ver, Eri,

que el juicio del telediario es cuando tú juzgas a alguien
por no hacer nada.

Es el juicio del telediario.

Pero es que le han pagado durante 17 años
a Arteo que mandaban los árbitros.

Sí, que eso es indiscutible.

Es indiscutible.

Es indiscutible.

Muchos de esos delitos habrán prescritos.

¿Qué pasa?

Porque prescribe un delito.

Estamos formando un encándalo en este país.

O sea, si pasa en 3 años

o x años, 5 años

ya no es delito, pero si son 4 años y medio

sí es delito.

La nueva ley del deporte,

que yo tengo sospechas de que la nueva ley del deporte
se hizo nueva para esto

luego después resulta que no pusieron al día

las sanciones, porque esto es una chufa

muy diferente de este país.

La nueva ley del deporte se ocupe de que los 3 años
esto prescribiera

y la mitad de este asunto está prescrito.

¿Y por qué a los 2 años y medio es delito

y a los 3 años y un día no es delito?

Es una cosa que no he entendido jamás.

El señor ministro del deporte
dijo y sí, ya tan tranquilamente
que el caso de la ley del deporte
no le parecía que no se había interesado.
Pero el pelo no lo tomó.
No lo toman.
Esto es como un delito fiscal.
Prescriba a los 5 años.
Si prescribió, prescribió, aunque todo el mundo sepa
que el caso de la ley del deporte
no le parecía que no se había interesado.
Yo lo que digo es
primera cuestión indiscutible.
El Barça le apago 17 años
al señor Enrique Negreira.
Indiscutible.
Segunda cuestión.
Ahora
la justicia tiene que demostrar
que uso o abuso
hizo el Barça
de ese dinero que le ingresaba al señor Enrique Negreira.
Es el que tiene la cuestión.
Así que vamos a escuchar a los siguientes
que dice Maurice.
No sabemos qué pasó con Negreira.
Lo que está claro es que nadie puede demostrar nada
y por lo tanto no habrá castigo, sanción
ni consecuencias.
Entiendo que Víctor no escuchó anoche
el Partidazo de Cope
donde se explicó que todo esto de Negreira
es solo humo. Aquí no hay absolutamente nada.
El Barça está siendo simplemente
investigado.
Otro dice, el Barça apaga los árbitros
pero la culpa es del Real Madrid.
El Barça ha ganado 1-0
con un gol en propia puerta
perdiendo tiempo en el corner
y dando boleones.
Esto deja claro que la ADN Barça
sigue corrompiéndose.
Hablando de centrales

dos mensajes.

Dice un oyente, Ramos es su jugador.

El Barça ha ganado 1-0 con un gol en propia puerta perdiendo tiempo en el corner y dando boleones.

Dice un oyente, Ramos es un pedazo de central. El gol de hoy es un accidente.

El problema lo tiene el Sevilla en ataque. Van a la guerra con pistolas de agua.

Oye, pues a mí, no me disgusta.

No me disgusta este chico.

Y otro le dice, Waz, si buscas buenos centrales tienes que ver el Dero y Vasco de mañana.

Yerai, Vivian y Paredes en el Atlético y le normalen la Real.

Que no todo es blanco o azulgrana.

Pues se ha dejado al mejor de los cinco que seguramente vaya a jugar mañana.

El día está en un nivel estratosférico.

Pues a ese nivel, yo creo que está Sergio Ramos, que por cierto, mirar

la posición del niño Fermín en el gol del autogol,

y al mejor descubrirse alguna cosa que me recuerda, sin ser lo mismo, pero me recuerda el de Mealaba la semana pasada.

Sí, correcto.

Está por el centro y por el juego posicional. Ahora me lo decís.

Y tú, ¿qué piensas?

Escribe a Juan Macastaño en Twitter en Arroba PartidazoCope

o en Facebook.com

barra el Partidazo de Cope.